
Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 
Praça Dr. Altino Lemos Santiago nº 121 

Formosa do Rio Preto- BA CEP 47.990.000 

ATA Nº 769 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 27 dias do mês de junho de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a 16ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Sandoval 

Queiroz de Souza (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente 

saúda e agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausente o Vereador Jose Edimilson de Souza Silva que justificou sua ausência. O 

Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: lidos os ofícios em anexo. NO 
GRANDE EXPEDIENTE: nada a constar.NA ORDEM DO DIA: consta da Indicação nº 12/2023 do 
Vereador Jose Antônio que dispõe sobre a construção da cobertura da quadra da Escola 
Municipal Alvares de Azevedo na localidade de arroz de Baixo. Após lida o Presidente passa a 
palavra ao autor da indicação. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que cumprimentou a todos 
e justificou dizendo que a agora é a vez do Arroz de Baixo, pois anos anteriores trabalhou para 

fortalecer o Arroz de Cima. Disse que após varias visitas, pode perceber no dia das mães, que os 
funcionários estavam puxando uma lona para por fazer o evento e eliminar um pouco do sol. Diz 

que a cobertura da quadra vem dar a população uma maior tranquilidade para participar em 

eventos. Disse que esteve com o Prefeito e expos a Ele as condições da quadra da localidade. 
Pede o apoio dos colegas e seu voto de confiança. Diz que vê que nesse momento muitos 

vereadores estão fazendo suas cobranças. Acredita que os trabalhos estão acontecendo. Com a 
palavra o Vereador Joilson Rocha que parabeniza o Colega pela iniciativa da indicação. Em 

votação a Indicação nº 12/2023 do Vereador Jose Antônio que dispõe sobre a construção da 
cobertura da quadra da Escola Municipal Alvares de Azevedo na localidade de arroz de Baixo que 
foi aprovada por 09(nove)votos favoráveis a aprovação. CONSIDERAÇÕES FINAIS: após as 

inscrições o Presidente pede que siga a ordem de inscrição. Com a palavra o Vereador Joilson 
Rocha agradece pelo termino de mais um semestre. Que esta feliz pois as coisas andam 

acontecendo através da gestão. Faz alguns comentários de localidades que estão sendo 

pavimentadas. Faz algumas considerações sobre as ações do gestor e o parabeniza a gestão pelas 
ações efetuadas. Pede que Deus continue iluminando a cabeça de todos os Vereadores. Com a 
palavra a Vereadora Maria Rosita que cumprimentou a todos e diz que os vereadores querem ver 
as coisas acontecerem. Mas que fica triste que quando abre o celular pela manhã, pessoas que 
pedem medicação, pedem ajuda para ajudar de todas as formas. Que foi dito que a falta de 
medicamento no hospital era falta de licitação, mas que já estamos no mês de junho e nada 
aconteceu. Que a paciência para aguentar já esta pouca. Que durante seis meses tem problema 

todos os dias na área da saúde. Diz que acha que o gestor não esta nem ai para o que acontece 
no hospital e para as faltas que la ocorrem. Diz que o gestor so anda viajando e que se não tem 
interesse para cuidar de Formosa que entregue o cargo. Fala que não justifica que depois de seis 

meses não ter conseguido arrumar a casa. Pede esclarecimentos sobe o que esta ocorrendo no 
município. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que cumprimentou a todos e diz que 
é lamentável ver a situação das praças e ruas, quadras poliesportivas, cita a localidade de São 
Marcelo, Novo Horizonte e outras localidades, que tudo esta destruído, sujo e sem manutenção. 
Diz que é inadmissível que o gestor que anda em tantos lugares no Brasil e ate em outros países, 

não tenha visto como é que ocorre nessas cidades. Fala do estado do hospital que não possui 
nem um serviço de raio x. comente sobre a merenda escolar que esta sendo servida com biscoito 
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e k suco, que não alimenta as crianças. Faz varias colocações em questão das obras do município. 
Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que faz um esclarecimento 
e prestação de contas de suas ações no período. Pede que o Presidente que abra um precedente 

e permita que o seu tempo seja maior. Parabeniza o Gestor por sancionar hoje uma lei de sua 
autoria, "medicamentos em casa". Faz um relato de suas ações que constara na integra anexada 
nesse livro atas. Agradece ao Presidente pela quebra de protocolo e por lhe permitir esclarecer 

as suas ações. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que retorna falando da localidade de Arroz 
de Baixo. Parabeniza a diretora da Escola da localidade do Arroz de Baixo. Diz que é bom quando 

se percebe que a escola esta tendo bons resultados. Diz que a comunidade em breve terá projetos 
realizados por ali. Disse que esteve com o Gestor e que em breve ocorrera uma reunião onde o 
Gestor estará ouvindo a população. Solicita ao secretário de serviços públicos que venha a realizar 

alguns trabalhos no Bairro Califórnia que necessita de iluminação e calçamento. Pede que a 
gestão iluminação para as ruas que necessitam. Pede outros serviços que são necessários em 

vários bairros do município. Agradece pelo semestre bem sucedido e a Deus pelas permissões. 
Com a palavra o Vereador Edson Batista que saudou a todos e diz que sempre esteve presente 
nas votações das indicações já apresentadas nessa casa. Faz algumas colocações sobre as 

necessidades das localidades rurais do município. Comenta sobre a melhoria no atendimento do 
hospital municipal. Cita as obras que estão sendo realizadas no município. Faz um breve relato 
de suas ações solicitando atendimento no município. Com a palavra a Vereadora Manuela Rocha 
que saudou a todos e diz que fez algumas anotações sobre varias situações no município. faz 

explanações sobre a falta de raio x, que é necessário um transformador que sustente a energia 

para que o aparelho funcione normalmente. Fala sobre a merenda escolar, que os alunos falam, 
que merendaram "CD com pen drive" que significa receber de merenda biscoitos com k suco. A 
Vereadora faz alusões de diversas situações que não funcionam no município. Comenta sobre a 
feira de agricultura que ocorrerá nesse município no final de semana. Parabeniza a ACRIFOR pelas 
ações, na agro Formosa. Agradece a Deus e que o recesso seja amadurecedor para todos. Com a 
palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a todos e agradece a presença de todos que 
sempre estão nessa casa. Agradece a Deus por encerrar um período legislativo com saúde e paz. 
Pede tolerância entre os colegas e que aja um consenso entre os mesmos. Diz que todos foram 

eleitos pelo povo e que cada tenha essa tolerância. Comenta um pouco sobre a fala de cada 
vereador. E sobre a saúde diz que o sistema é o culpado por não se ter uma saúde de boa 

qualidade no Brasil. Que em outras cidades também ocorrem ações que levam a morte seres 
humanos. Pede a cada um que trate o colega com respeito. Parabeniza o Presidente por agir sem 
distinção em suas ações nessa Casa. Parabeniza o Vereador Roberto por ter tido a graça de ser 
atendido pelo Prefeito em algumas de suas solicitações. O Presidente agradece a todos e a Deus 
primeiramente. Agradece a todos os colegas. Faz convite para os vereadores participarem de 
uma homenagem da Academia de Letras a ex servidora da Casa, Dona Clelia de Araújo. Para 
constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, 

pelo Presid~nte e pelos ver,eadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 07 

de agosto 20~3._Sala ~a~ Sessõ~~' 27 dias do mês de junho de 2023. Melissa Camilo Dias. 
y,; s s ,, ' \ s '\ i .- (\ 
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